PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



30-10-24

LEGISLATIVO



Comentario / Denisse Maerker (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- "Es una discusión que uno esperaría que se dé con argumentos, una disputa con argumentos, la verdad es que lo que vemos del otro lado, son frases como 'una barbaridad constitucional', así la llamó Ricardo Monreal. Si llevamos ese argumento hasta el final, quiere decir que nosotros ya abandonamos el orden constitucional de 1917 con todas y sus 700 modificaciones a la Constitución y declaramos que esa ya no es la Constitución, para eso sí habría que avisarnos, y me refiero a todos los mexicanos, no estaría mal que entonces sí nos avisaran y se hiciera algo así como un llamado a una convención constituyente.

Lo que llama la atención cuando oyes a Ricardo Monreal, que además es jurista, es que no solamente está diciendo que es rivalidad constitucional, no me gusta, es que llama simplemente a 'no nos importa lo que decidan, nosotros vamos derecho y no nos quitamos', creo que se tienen que hacer cargo de lo que significa algo así, que es de una extrema gravedad por esas implicaciones".

https://drive.google.com/file/d/18Vhvq0n9OvXLHEs4Am3pleFEu3zs8RfP/view?usp=sharing